


2.1.4	Resultados	do	Questionário	sobre	a	retomada	das	atividades	letivas

O	 DREP	 Vinícius	 Santos	 apresentou	 os	 infográficos	 referentes	 aos	 resultados	 do	 Questionário	 sobre	 a

retomada	das	atividades	letivas,	que	será	publicado.	Abriu	para	sugestões	e	observações	dos	presentes

membros.		

3.	Deliberação	do	texto	informativo	a	comunidade	escolar	com	o	objetivo	de	dirimir	dúvidas.

A	 presidente	 do	 Comitê,	 Alessandra	 Mendes,	 iniciou	 apresentando	 a	 estrutura	 do	 documento	 a	 ser

publicado	juntamente	com	o	calendário	acadêmico,	no	qual	haverá	links	para:	documento	“Retomada	das

aulas	 2020/1	 –	 Perguntas	 frequentes	 (Estudantes)”,	 	 publicado	 no	 Portal	 do	 IFB	 pela	 reitoria;	 notícias

acerca	de	pesquisas	 realizadas	pelo	 IFB	e	UnB	com	estudantes;	pesquisas	 com	os	estudantes	do	CPLA

realizadas	pelas	coordenações;	as	normativas	do	MEC;	e	repostas	Às	principais	dúvidas	da	comunidade

acadêmica.

Foi	 realizada	a	 leitura	do	documento	enviado	previamente	a	 todos	os	componentes	do	Comitê,	abrindo

para	 sugestões	 e	 debates	 discussão	 acerca	 de	 cada	 item.	 	 O	 DREP	 Vinícius	 fez	 sugestões	 para

modificação	 do	 tópico	 2	 do	 conteúdo,	 referente	 ao	 retorno	 das	 aulas.	 Sua	 sugestão	 foi	 no	 sentido	 de

tornar	 as	 informações	mais	 objetivas	 e	 excluir	 a	 programação	 de	 acolhimento	 voltada	 aos	 técnicos	 e

docentes.	As	alterações	seguiram	feitas,	paralelamente,	via	google	drive.

Com	relação	ao	fluxo	para	o	caso	de	alunos	que	precisarão	de	material	impresso,	o	Diretor	Geral

Nilton	 Cometti	 falou	 sobre	 a	 necessidade	 de	 haver	 melhor	 alinhamento	 entre	 as	 direções	 e

coordenações	 envolvidas.	 O	 DREP	 Vinícius	 apresentou	 um	 esboço	 de	 fluxo,	 aproveitando	 o

formato	de	nucleamento	definido	pelos	professores	a	realização	das	atividades	de	forma	remota.

Segundo	o	mesmo,	haverá	um	mediador	digital	por	 turma.	A	 ideia	é	atribuir	a	esse	mediador	a

tarefa	de	buscar	as	demandas	da	turma	o	que	se	refere	a	dificuldade	de	acesso	aos	meios	virtuais

e	necessidade	de	material	 impresso.	O	coordenador	do	curso	poderá	inserir	a	demanda	em	uma

planilha	 compartilhada	 com	 todos,	 a	 partir	 da	 qual,	 os	 professores	 organizarão	 os	 materiais	 e

ficarão	responsáveis	para	ir	ao	campus	e	deixa-los	organizados	para	envio	aos	alunos.	Esse	fluxo

será	melhor	definido	posteriormente.

	Com	relação	à	possibilidade	de	trancamento	de	matrícula	por	parte	de	alunos	do	Ensino	Médio,	o

DREP	 Vinícius	 enviou	 o	 questionamento	 à	 PREN,	 mas	 antecipou	 a	 necessidade	 de	 haver	 essa

possibilidade,	 enquadrando	 os	 possíveis	 casos	 em	 casos	 omissos	 a	 serem	 analisados	 pelo

colegiado.

Ficou	acordado	que	o	e-mail	do	comitê	centralizará	o	recebimento	de	dúvidas	e	encaminhará	ao

setor	 cabível.	 Houve	 um	 debate	 sobre	 a	 possibilidade	 de	 revezamento	 entre	 os	 membros	 do

comitê	para	verificação	do	e-mail.	Esse	ponto	será	definido	posteriormente,	em	outra	 reunião.A

presidente	do	comitê,	Alessandra	Mendes,	se	comprometeu	a	confirmar	com	as	coordenadoras	de

curso	 Thiara	 e	 Diane	 acerca	 das	 pesquisas	 que	 têm	 de	 ser	 feitas	 nos	 laboratórios.	 As	 demais

alterações	constam	no	documento	do	drive,	que	se	encontra	compartilhado	com	todos	os	membros

do	Comitê	Local	e	será	encaminhado	para	publicação.

4.	Encerramento

A	terceira	pauta	prevista	para	a	reunião,	a	respeito	das	atividades	desempenhadas	pelos	membros

do	Comitê	Local,	foi	deixada	para	um	outro	momento.	A	reunião	foi	encerrada	às	19h.
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